

## EJECUTIVO MANDA LISTA

# Hija de Estela Ríos, propuesta para TFJA

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El Presidente de la República envió al Senado su propuesta para nombrar a 10 magistrados de sala regional del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, entre quienes están cinco cercanos a la Consejera Jurídica, María Estela Ríos, incluida su hija, Magali Iraís Mendoza y uno al exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Además, están una integrante de la Procuraduría Fiscal de la Federación, Ely Cruz Pérez; otro es el titular del Centro Nacional de Certificación y Acreditación, del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Francisco Medilla Padilla; así como la extitular de la Profeco, Surit Berenice Romero Domínguez.

En junio pasado, **Excélsior** informó que el Presidente de la República propuso el nombramiento de 72 magistrados de sala regional del TFJA, pero la carencia de consensos en torno a los nombres, por parte de los senadores de Morena, provocó que el mandatario federal retirara la propuesta.

El mandatario federal mandó 10 de esos nombramientos pendientes al Senado, que requiere sólo el voto de la mayoría que tienen Morena y sus aliados para concretarlos.

Están en la lista de los 10, Claudia Angélica Nogales Gaona, consejera adjunta de Control Constitucional y de los Contencioso de la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal; Diana Tecontero Juárez, consejera adjunta de Consulta y Estudios Constitucionales de la propia Consejería.

También Eduardo Manuel Méndez Sánchez, director general de Legislación y Estudios Normativos de la Consejería; Édgar Armando Aguirre Juárez, consultor de defensa legal de la misma Consejería, cuya titular es María Estela Ríos González, quien fue una de las propuestas a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que fue rechazada por el Senado.

Además, está la hija de María Estela Ríos, la abogada Magali Iraís Mendoza Ríos, quien trabaja en Petróleos Mexicanos.

También está Ricardo León Caraveo, exaspirante a comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y cercano al exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, incluso fue uno de sus promotores como aspirante presidencial en el proceso interno de Morena en este año.

De igual manera está Aarón marino Álvarez Montiel, quien es el titular del Órgano Interno de Control del Centro Nacional de Inteligencia (CNI).

El documento enviado al Senado, firmado por Esteban Martínez Mejía, titular de la Unidad de Enlace de la Secretaría de Gobernación, fue entregado en la Mesa Directiva del Senado, que preside la morenista Ana Lilia Rivera y está fechado el 8 de diciembre.



Foto: Especial

María Estela Ríos, consejera jurídica, tiene en su hija Magali Iraís Mendoza a una propuesta para el Tribunal Administrativo.



## Antecedente

En junio pasado, **Excélsior** informó que el Presidente propuso el nombramiento de 72 magistrados de la sala regional del TFJA, pero la falta de consensos provocó su retiro.

